

Mensaordnung

Damit die Julius-Mensa zu einem Aufenthaltsort mit einer angenehmen Atmosphäre wird, halten wir folgende Regeln ein:

- Für uns sind gegenseitige Rücksichtnahme, Lärmvermeidung sowie Höflichkeit und Freundlichkeit im Umgang miteinander selbstverständlich.
- Wir achten darauf, dass die Durchgänge von Gepäck und Kleidung frei bleiben.
- Wir gehen mit der Einrichtung sorgfältig und pfleglich um.
- Wir stellen uns zur Essensausgabe diszipliniert in die Reihe.
- Das Mittagessen wird ausschließlich im Mensabereich eingenommen.
- In der Ostendorf-Mensa ist der Verzehr von Speisen und Getränken, die von zu Hause oder vom Schulkiosk mitgebracht werden, erlaubt. Der Verzehr von geholten oder gelieferten Speisen ist in der Mensa nicht erlaubt (z.B. McDonald's, Pizza-Service u.a.m.).
- Wir achten auf gutes Benehmen beim Essen. Deshalb verzichten wir von 13:10 Uhr bis
 13:40 Uhr in der Mensa auf die Nutzung des Handys!
- Nach dem Essen stellen wir das Tablett, Teller und Besteck in den dafür vorgesehenen Wagen.
- Wir hinterlassen unseren Platz sauber und rücken den Stuhl wieder an den Tisch. Die Anordnung der Tische wird nicht verändert.
- Geschirr und Besteck dürfen nicht aus der Mensa entfernt werden.
- Aushänge dürfen im Mensabereich nur nach Genehmigung durch die Schulleitung gemacht werden.
- Die Anweisungen des Mensa-Teams und der Lehrerinnen und Lehrer sind zu befolgen.

Die Schulleitung